



今月のスマイル



↓旭日双光章を受章された小池森四郎さん(下稲吉)



旭 永年の功績をたたえ受賞  
日双光章 小池 森四郎さん

昭和 58 年に千代田村議会議員に初当選後、千代田町議会議員およびかすみがうら市議会議員として永きにわたり地方自治に大きく貢献し、またかすみがうら市商工会会長として中小企業の振興に尽力された功績が認められ、旭日双光章を受章されました。「多くの皆さまそして家族の支えがあったの受賞だと感じております」と喜びを話してくれました。

安 “社会を明るくする運動”街頭キャンペーン  
全で安心な地域づくりを目指して

7月25日、“社会を明るくする運動”の街頭キャンペーンを千代田ショッピングモールにて行いました。この運動は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの立ち直りについて理解を深め、安全で安心な地域づくりのための全国的な運動です。毎年7月を強調月間と定めており、この日は推進委員会を中心に保護司連絡協議会や更生保護女性会の協力のもと、啓発品の配布をしました。



↑千代田ショッピングモールにて啓発品の配布を行う様子

発 夏休み1日図書館員体験  
見!図書館の仕事の裏側

8月7日～9日、かすみがうら市立図書館(本館)にて「夏休み1日図書館員」が行われました。午前と午後の部に分かれ、各部5人ずつ計30人の小学生が参加しました。図書館員しか立ち入ることができない書庫に入ったり、カウンターで実際に図書の貸し出しを行ったりと図書館の仕事を体験し、図書館の仕組みや効果的な利用方法などを学びました。



↑実際にカウンターの端末を利用して、貸出処理や検索方法を学びました。

地 イベントへの協賛金贈呈  
域振興の原動力に活用

8月23日、(株)筑波銀行藤川雅海頭取から協賛金の贈呈をいただきました。全国のサイクリストが集結する自転車イベント「レイクサイド サイクルフェスタ かすみがうらエンデューロ」(10月13・14日開催)と毎年多くの方が来場する「かすみがうら祭」(11月3日開催)に活用させていただきます。

い ふるさと大使オニツカサリさんのコンサート  
ろ 夕暮れ時の会場の様子  
は お目当てのモノはゲットできたかな?  
に 審査委員と会場の皆さんにダンスを披露  
ほ 金魚すくいをお母さんと挑戦!  
へ 熱中!型ぬきが地味にすごい!



霞 初開催!あゆみ納涼祭 2018  
ヶ浦の湖畔で夕涼み

8月16日、歩崎公園を会場に「あゆみ納涼祭 2018」を開催しました。会場では、夏のグルメを堪能できる屋台、金魚すくいや射的などの屋台が並び、夕暮れ時からの提灯のライトアップで縁日らしい雰囲気は来場者の気分を盛り上げました。ステージでは、ダンスコンテストやオニツカサリさんのコンサートが行われました。ダンスコンテストでは、さまざまなジャンルや年齢の方の参加があり、コンテストの参加者と来場者が一体となって楽しむことができたイベントとなりました。

↓説明を受けながら、植物の根を土で球状に整えます。



手 こけだま 苔玉講座  
づくりのかわいいインテリア♪

8月5日、雪入ふれあいの里公園で「苔玉講座」が開催されました。苔玉とは、植物の根を土で球状に包み、そのまわりに苔植物を覆い糸で固定をしたものです。今回初めて講座に参加した親子からは「初めてでしたが、簡単に作れて楽しかった」との感想もあり、自分だけのオリジナルの苔玉に満足した様子でした。

古 富士見塚古墳フェスタ 2018  
墳時代の生活に思いを馳せる

8月18日、富士見塚古墳公園にて「富士見塚古墳フェスタ 2018」が行われました。古墳公園内に隠れているクイズを探して解答する探検クイズラリーを実施し、参加者は楽しく古墳時代について学びました。また、ロウ石を削って勾玉などを作りカラービーズと組み合わせたネックレスづくりや埴輪づくりなどの体験もでき、埴輪づくりでは大人の方も夢中になって製作を行っていました。



↑埴輪づくりを体験中の様子